



An die Oberbürgermeisterin
der Stadt Göttingen
Frau Petra Broistedt

über Verwaltungsstelle Weende

25. April 2023

Antrag: Mahn- und Ehrenmalm an der Stumpfen Eichefreundlich und einladend gestalten

Die Fraktion von Bündnis 90 /DIE GRÜNEN stellt zur 14. öffentlichen Sitzung des Ortsrates Weende/Deppoldshausen am 11.05.2023 folgenden Antrag:

Der Ortsrat möge beschließen:

Die Sitzbänke am Mahn- und Ehrenmal an der Stumpfen Eiche sollen wiederhergestellt und der Ort soll freundlich und einladend gestaltet werden.

Begründung:

Die Anlage wird einmal im Jahr, nämlich am Volkstrauertag, zum Gedenken der Toten des 1. und 2. Weltkrieges genutzt. Darüber hinaus nimmt die Bevölkerung diesen Platz so gut wie nicht wahr. Eine Aufwertung ist auch ein besonderes Anliegen des Ortsrates, der öffentlich zum Gedenken einlädt und die Feier auch gestaltet.

Dieser Ort sieht zurzeit trostlos und vernachlässigt aus. Er ist kühl und schattig, es hat sich viel Moos auf dem Mahn- und Ehrenmal gebildet. Aber auch die Betonblöcke der ehemaligen Bänke sind vermoost. Eine verbliebene Bank ist nach all den Jahren dringend erneuerungsbedürftig (siehe Bild). Eine Neugestaltung dieses urbanen Raumes in Zusammenarbeit mit dem gesamten Ortsrat halten wir für wünschenswert.







